

Visita Radio Habana Cuba exministro de economía de Bolivia (+Audio)



La Habana, 9 oct (RHC) El exministro de economía de Bolivia, Luis Alberto Arce Catacora, visitó este martes la emisora internacional Radio Habana Cuba, donde dialogó sobre los actuales retos a los que se enfrenta el Estado Plurinacional.

Durante su visita, el político declaró que su país trabaja por aumentar la industrialización del petróleo y agregó que ya tienen plantas separadoras de líquidos que les permite entrar a la industria de la petroquímica.

De igual modo, precisó que su nación trabaja por aumentar la explotación de sus recursos naturales. Al respecto argumentó que Bolivia es una primera reserva mundial de litio, el cual van a industrializar por su actual importancia en esta era, cuando el mercado de las baterías eléctricas comienza a ganar relevancia.

Asímismo, el politólogo condenó el bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Estados Unidos a Cuba durante casi 60 años.

De 2006 a 2009, Arce Catacora estuvo al frente del Ministerio de Hacienda en el gobierno presidido por Evo Morales. En 2011, la revista América Economía le situó en el décimo lugar entre los ministros de Economía de la región, en 2012 ascendió al puesto número ocho y el 2013 se mantuvo entre los ocho mejores ministros de Economía de la región, de un total de 18.

Algunos medios de comunicación internacionales, como The Wall Street Journal, le consideran el artífice del resurgimiento económico de Bolivia.

A continuación la entrevista completa:

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/173492-visita-radio-habana-cuba-exministro-de-economia-de-bolivia-audio>



Radio Habana Cuba